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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～みんなに豊かな人生はどうか考える月間～

　みなさん、こんにちは。ゴールデンウィークはい
かが過ごされましたか？海外組、国内旅行、家で
のんびり・・・
　今年も長いゴールデンウィークが終わりまし
た。ふり返ってみますと、かつては祝日には必ず玄
関前に国旗を揚げたり、車にも日の丸がつけられ
ていましたが、現在はその習慣はすっかり無く
なったように思います。祝日の趣旨と意義を忘れ、
祝日が単なる休日になってしまったからだと思います。今日は日本の祝日
についてお話したいと思います。
　ゴールデンウィークの一番初めの祝日の日、４月２９日は何の日だか言
える方は少なくなってきたと思います。なぜならこの日は２度も名前が変
わっているからです。１９８８年までは「天皇誕生日」でした。その後、昭和
天皇の崩御により２００６年までは「みどりの日」になり、２００７年から「昭
和の日」として改められました。趣旨は「激動の日々を経て、復興を遂げた
昭和の時代を顧み、国の将来に思いをいたす」というもので、自然を愛し
た昭和天皇にちなみ「みどりの日」から「昭和の日」へと変わったのです。
　同様に、１１月３日の「文化の日」は明治天皇の誕生日でした。趣旨は
「自由と平和を愛し、文化をすすめる」というものです。この日に文化勲章
を受章したことがあるのは、古くは川端 康成から、映画監督の山田 洋次
監督、幹細胞生物学の山中 伸弥教授、俳優の高倉 健さんなど、多岐にわ
たり３００人以上おられます。
　このように、「昭和の日」や「文化の日」のように、決まった日にちの祝日
が以前は多くありました。例えば成人の日は１月１５日、海の日は７月２０
日、敬老の日は９月１５日、体育の日は１０月１０日でした。週休２日制が
定着し、月曜日を祝日にして３連休とし、余暇活動の活発化を図ろうと
ハッピーマンデー制度が生まれ、こうした日にちの祝日は消え、「第２月曜
日」などと、あいまいな日に変わってしまいました。
　「体育の日」が１０月１０日だったのは、１９６４年の東京五輪の開会式
の日だったからです。スポーツに親しみ、健康な心身をつちかうことを趣旨
として定められたのです。また、「敬老の日」は長年にわたり社会につくして
きた老人を敬愛し、長寿を祝う、という趣旨があります。意味があっての
「その日」だったのです。
　ただ、海外の祝日に、このような高齢者を敬う日は設けていないようで
す。欧米では「祖父母の日」というのがありますが、祝日にはなっていませ
ん。長寿国の日本ならではのことかもしれません。また、日本は年間１５日
もの祝日がありますが、海外ではそこまで多くありません。
国別に見てみますと、
　・タイ・ブラジル・南アフリカ
　・フランス・韓国
　・アメリカ

　・ロシア・メキシコ
　・イギリス
　・オーストラリア
というところです。
　こうしてみると日本の年間１５日はズバ抜けて多いんです。そのうえ、今
検討されているのが「海の日」に対し「山の日」です。富士山ブームや「山
ガール」という言葉も出るくらい山が注目されているので、日取りを８月１
１日として山の日成立を目指しているようです。
　働き者の日本人だから祝日を作って休ませようという国の趣旨はわか
りますが、それぞれの祝日は、わが国の歩みと独自の文化を背景に、「祝
い、感謝する」という意義のものです。今一度、「その日」に祝われるべき祝
日に感謝し、ゴールデンウィークをふり返ってみてほしいと思います。

460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
052-211-3803
052-211-2623
2760_nagoya@mizuho-rc.jp
http://www.mizuho-rc.jp/

：

：
：
：
：

事 務 局

T E L
F A X
M A I L
U R L

Weekly ReportWeekly Report
ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHOROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

1980年(昭和55年)1月10日
泉　　憲一
亀井　直人
山口　哲司
毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋

創 立
会 長
幹 事
クラブ広報委員長
例 会 日
会 場

:
:
:
:
:
:

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

第1646回例会

会長挨拶 　泉憲一会長

：
：
：

司 会
斉 唱
ビ ジ タ ー

関谷俊征会場副委員長
「君が代」「奉仕の理想」
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5月1日当社丸太運輸は創業100周年を迎えました。私は同日誕生日
(傘寿)を迎えました。皆様とお客様のお蔭です、感謝！

5月3日は私の誕生日でした。5月29日は結婚記念日です。

5月10日は長女の結婚式です。まだ実感がわきません。また5月18日
結婚記念日で、ついでに27日は私の誕生日です。
今月は私の誕生日です。敬老パスがもらえます。結婚記念日もありま
した。
5月4日は結婚記念日でした。ところが「カミ」さんは娘とギリシャに旅
行。私は仕事。今年はそんな、結婚記念日でした。
4月は結婚記念日の月です。
家内の誕生日にお花をいただきありがとうございました。家内が大変
よろこびました。
4月28日は家内の誕生日でした。キレイな花をありがとうございまし
た。
今月は妻の誕生日です。4月27日にミサ曲ロ短調を5月6日ヨハネ受
難曲を歌いました。音楽づけのGWでした。
社内報の叙勲記念特集です。ご一読いただければ幸いです。

本日、卓話を聞いて頂きます。
連休をゆっくり過ごしました。新入会員、東海東京証券宮澤さん。名
古屋瑞穂R.Cを楽しんで下さい。
前回例会欠席してしまいました。メーキャップもできませんでした。入
会早々すみませんでした。
ゴールデンウィークも終わりようやく花粉症も楽になってきました。ゴ
ルフシーズンです！！

高村　博三さん

長瀬憲八郎さん

堀　　慎治さん

加納　　裕さん

市岡　正蔵さん
佐藤　善乙さん

佐治　寬行さん

伊藤　　豪さん

平野　好道さん

本多　清治さん
近藤　雄亮さん

泉　　憲一さん

森　　裕之さん

湯澤　信雄さん

ニコボックス 　山本英雄ニコボックス副委員長

会員64名　出席42名  （出席計算人数46名）

出席率　79.2％ 4月24日は補填により 98.1％

出席報告 山本英雄出席副委員長
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例会のご案内

5月29日（木）■次々週卓話

5月22日（木）
：
：

卓話講師
テ ー マ

プロゴルファー　金子柱憲さん
日本男子プロゴルフ界の現状と未来

■次週の卓話
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：

会員卓話
テ ー マ

鈴木淑久さん、大嶽達郎さん、湯澤勇生さん
他クラブを訪問して

5月15日（木）　なごやか例会
：
：

場 所
時 間

ヒルトン名古屋9階「桜の間」
18：00～20:00

■今週の行事

卓話
ガバナー年度にむけて

2012年
1月
ガバナーノミニーの指名連絡を受ける。しばらく経ってからガバナーとし
て自分は何をやれば良いのか、一生懸命考えました。
結論は、せっかくチャンスを頂いたのだから出来るだけ多くの人と会い、
話をしてみようということでした。地区内に於いては、地区内全クラブを
訪問し、自分の目で見、耳で聞いて感じてみよう。地区外に於いては、出
席要請のある会合には積極的に出席し、話を聞き、語ろうと決めまし
た。これが私のガバナーとしての基本的考え方で、これを踏襲します。

7月1日
東京で毎年年度の最初に開催されます、ガバナー・元・次期ガバナー懇
談会に出席しました。ここで初めてガバナーノミニーとして紹介されまし
た。他地区ではノミニーが決まってない地区が沢山あったと思います。

11月26日～29日
ロータリー研究会。この会はRI会長はじめ事務総長、RI理事など幹部
が一同に集まる勉強会です。ガバナーノミニーとして勉強し、多くの知り
合いを作ることができました。

12月中旬
地区大会ホスト決定の報告を受ける。地区内全クラブを訪問するため
に自分なりに計画を立ててみたら、どうしても地区大会の日程を11月か
ら翌月2月に変更する必要があり、ホストクラブへ日程変更をお願いす
る必要がありました。

2013年
1月
地区諮問委員会に初めて出席をし、田中GEの国際協議会の報告、その
他の地区案件について聞きました。

2月
半田RCへ訪問し、自分の思いを伝え、地区大会を2月に開催することを
納得していただくよう話をさせて頂いきました。

3月・4月
田中年度の為のPETSなどを含めた四つの研修会に出席しノミニーとし
ての役割を行うと共に、次年度の為に勉強しました。

5月
9日第1回の近藤GE会が行われ、発進しました。ちなみにこの近藤GE
会は来週5月15日で12回目が開催される予定です。

6月
ポルトガルのリスボンで行われた国際大会に出席し、ガバナーエレクト
となる。

7月
1日前年同様ガバナー・元・次期ガバナー懇談会に出席。ここでガバ
ナーエレクトとして自己紹介も含めてひとこと全員の前で発言しました。

9月
3日・4日第1回目のGETSを妻と一緒に受ける。
19日第1回のガバナー補佐研修会議が行われる。この会は先月4月24
日の第5回をもって終了しました。

9・10・11月のべ三日間のRLI方式による会長エレクト研修会に全て出
席し、会長エレクトと一緒にロータリーについての勉強を行いました。

11月
23・24日に行われた地区大会でガバナーエレクト挨拶をし、自分の考
え方の一部を言わせて頂きました。

12月

・

・

本日13：40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第6回CA・第
11回理事会を行います。
次週5月15日(木)18：00よりヒルトン名古屋4階「桜の間」にてなご
やか例会を行います。

幹事報告 亀井直人幹事

2014～2015年度ガバナー　近藤雄亮さん

1日～5日第2回目のGETS、ロータリー研究会、米山セミナーに出席し
ました。GETS及びロータリー研究会は妻と一緒でした。

2014年
1月
11日～20日アメリカサンディエゴで行われた国際協議会へ妻と一緒に
出席。
25日第4回地区諮問委員会にて、国際協議会の報告、ガバナー方針な
どの説明をさせて頂きました。
3・4月に行われたPETS、地区研修・協議会など次年度の為の大きな研
修会を無事終え、同時に地区便覧を発行いたしました。

6月
1日～4日のシドニー国際大会への出席予定。
14日地区役員・会長・幹事懇談会にてガバナー旗の引き継ぎ予定。

7月
1日ガバナー・元・次期ガバナー懇談会への出席予定。

今まで述べた以外にロータリー財団・米山記念奨学・新世代関連・会員
増強に関しての会議が東京、名古屋で何度も行われ、出席依頼のあった
会議について、私は全ての会議に出席させて頂きました。
そして、いよいよガバナー年度に入り同じようなことを繰り返し行う予定
です。
自分のガバナー年度に地区内のクラブ、そして会員の皆様には色々お願
いすることがありますが、実はどうしてもやりたいことが３つあります。
色々な所で何度も何度も繰り返し言っています。

私の３つの力を入れてやりたいこと

1.第2760地区内全クラブを訪問し、出来るだけ多くのロータリアンと
　親しくなりたい
実は当2760地区内クラブはご存知のように現在83クラブありますが、
その会員数が30名以下のクラブが14あります。また、創立5年以内のク
ラブが2クラブあります。このクラブへ公式訪問させて頂いたとき、30分
余分に時間を頂きまして自由討論をお願いしたいと思っています。是非
気楽なお付き合いをして頂きたいと思いますので、ご配慮の程宜しくお
願い致します。

2.地区行事としてのロータリーデーの実施
ロータリー、ロータリーファミリーが力を合わせ、一般の人達が気楽に
参加できる行事にしたいと思っております。そして、ロータリーの公共の
イメージと認知度の向上に寄与したい、できれば会員増強に繋がれば
もっといいと思っています。昨年同様WFFという形で名古屋テレビ塔の
所で行います。日にちは11月1日(土)、2日(日)、3(月)の3日間行います。
次年度広報委員長の篭橋さんのリーダーシップのもと、地区の全委員
会がコラボとして企画をしていきます。是非皆様にご協力を頂きまして、
盛り上がるのを大変期待しています。
特に、11月3日はJapan Rotary Day とすることにしました。当日は北・
杉谷両日本代表のRI理事や他地区ガバナーも出席され盛り上げて頂く
ことになっております。大勢の人達のご参加、ご協力をお願い致します。

3.地区大会で新世代関連の人達の直接的参加
新世代関連の人達に地区大会へ参加してもらいロータリアンを感動さ
せ、結果ロータリアンに対し、認知度を高める企画をします。大会中、こ
の為の時間を1時間取ってあります。どうぞ関心をもって聞いてやって下
さい。
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